



## ワールドカップで大健闘 高槻市出身・守田英正選手 母校から後輩たちがエールを送る

サッカーワールドカップ・カタール大会に出場した市出身の守田英正選手を応援しようと、母校・第九中学校で催しが行われました。

11/18、生徒が横断幕に、守田選手への力強い応援メッセージを寄せ書きしました。また11/27、サッカー部員やOBが同校に集まり、コスタリカ戦を観戦。守田選手にボールが渡るたびに、大きな拍手が起こりました。

日本代表は決勝トーナメントに進出するも惜敗しましたが、先輩の活躍に母校は大いに盛り上がりました。



## 全国障害者スポーツ大会 複数種目で優勝

倉町昌之さん(バレーボール)、榎田美和子さん(バレーボール)、松富琉也さん(ボウリング)、勝部颯馬さん(水泳)、田村悠都さん(卓球)が11/18、濱田剛史市長を訪問し、全国障害者スポーツ大会で優勝したことを報告しました。



## 80周年記念フォトコンテスト 応募838点から入賞作品が決定

市制施行80周年を記念し「わたしのイチ推しな高槻」をテーマに開催したフォトコンテストのグランプリに、荒川明日香さんの作品(上写真)が選ばれました。受賞作品20点は特設サイト(D 072901)に掲載しています。

## ストップマークを寄贈 子どもの交通事故防止に

高槻商工会議所女性会が11/29、子どもたちの交通事故防止に役立ててもらいたいとストップマーク400枚を市に寄贈しました。同マークは飛び出し事故を防止するためのもので、交差点などの路面に貼られます。



## 更生や社会復帰をサポート 保護司2人が法務大臣表彰受賞

犯罪や非行をした人の立ち直りを支える保護司の上甲俊清さんと松本大さんが11/25、濱田市長を訪問し、法務大臣表彰を受賞したことを報告。2人は「支援対象者の更生が何よりもうれしい」と話しました。